

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Dari hasil penelitian dan analisis data tentang “Tradisi *Tetek Beno* Perspektif Pendidikan Islam (Studi Kasus di dukuh Pesajen Demaan Jepara) yang telah dipaparkan di atas, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Perspektif pendidikan Islam yang terkandung dalam tradisi *tetek beno* ini merupakan tradisi yang diwujudkan dengan pengajaran Walisongo yang kemudian digunakan sebagai media wayang tokoh. Tokoh pada wayang ini yaitu Ontoseno yang merupakan wayang yang ikut penyebaran dakwah Islam yang disebar di pesisir pantai/kelautan. Dengan begitu tradisi *tetek beno* pun tidak sengaja juga campuran dakwah Walisongo yang diturunkan melalui Ontoseno. Dengan demikian Islam tidak melarang umat Islam untuk mengerjakan tradisi *tetek beno*, sejauh hal itu tidak bertentangan dengan nilai-nilai atau jiwa tauhid dan moralitas aqidah Islam.
2. Nilai-nilai tradisi *Tetek Beno* di dukuh Pesajen Demaan Jepara memiliki 5 nilai pendidikan Islam di antaranya sebagai berikut: 1.) nilai aqidah, 2.) nilai akhlak, 3.) nilai kemasyarakatan, 4.) nilai kemanusiaan, 5.) nilai kerukunan.

B. Saran

Berdasarkan simpulan dari hasil penelitian tentang “Tradisi *Tetek Beno* Perspektif Pendidikan Islam (Studi Kasus di dukuh Pesajen Demaan Jepara) yang telah dipaparkan di atas, maka saran yang disampaikan oleh penulis adalah sebagai berikut:

1. Bagi kepala di desa Demaan Jepara

Agar tetap melestarikan tradisi *tetek beno* yang merupakan suatu kearifan lokal masyarakat Pesajen dari zaman dahulu sampai sekarang yang harus dijaga dan dilestarikan.

2. Bagi tokoh pemuka agama di dukuh Pesajen Demaan Jepara

Agar tetap mengawasi pelaksanaan tradisi *tetek beno* dengan baik supaya tidak melenceng dari ajaran Islam.

3. Bagi pelaku tradisi *tetek beno* di dukuh Pesajen Demaan Jepara

Agar tetap memperhatikan pelaksanaan tradisi *tetek beno* untukantisipasi terjadinya hal yang tidak diinginkan.

4. Bagi peneliti

Peneliti dapat menggunakan karya tulis ini sebagai referensi dan berupaya untuk melakukan penelitian yang belum di kaji dalam penelitian ini.

C. Penutup

Alhamdulillah puji syukur atas kehadiran Allah SWT atas kelimpahan karunia rahmat, taufiq serta hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan baik. Tidak lupa

sholawat serta salam tetap tercurahkan kepada beliau nabi agung Muhammad SAW, semoga kita dapat mendapatkan syafaatnya di hari kiamat kelak. Penulis menyadari bahwa tentunya dalam skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Namun penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam proses penyusunan skripsi ini. Dan pada akhirnya dengan mengharap izin dan ridha Allah SWT, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan para pembaca pada umumnya, *Amin Ya Rabbal ,,Alamin.*

